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今週1４日(水)、３～６年生が参加して、今年度２回目の児
童総会が行われました。最初に、各学年が４月に立てた目標の
振り返りとして、今年度頑張ったことや今後さ
らに頑張ることを発表しました。続いて、各委
員会から今年度の活動の振り返りの発表があ
り、それを受けて、聞いていた子どもたちから
は、多くの質問や来年度に向けた要望が出され
ました。

今年度の本校の児童会活動は、６年生の素晴らしいリーダーシップの
もと、とても充実していました。子どもたち自身が、自分たちの手で学

校や自分の学級をよくしていこう
という気持ちをもつことは、とて
も大切なことです。６年生からバ
トンタッチされた児童会活動を、
今後後輩たちがしっかりと頑張っ
てくれるものと期待しています。

２月14日

第２回児童総会

先週９日(金)の４時間目に、６年生を対象にした「薬物乱用

防止教室」を行いました。これ

は、「飲酒や喫煙の危険性」や「市

販薬の間違った飲み方によって

起こるリスク」等、身近に起こ

りうる危険について学ぶことを

ねらいとして、学校薬剤師の○

○○○先生のご協力により実施

したものです。

○○○○先生からは「飲酒や喫煙の危険性」の他、「薬袋（や

くたい）の見方」、「乱用薬物の種類・作

用」等について、丁寧で分かりやすい説

明をしてくださいました。６年生の子ど

もたちは、いただいた資料なども読みな

がら、全員が真剣にお話に耳を傾けてい

ました。

２月９日

薬物乱用防止教室



１年 生活科 ２年 生活科

～ たくさんのご参加、ありがとうございました ～

昨日15日(木)に行われたＰＴＡ学習参観に、多数のご参加をいただき、ありがとうございま
した。今年度最後の学習参観ということで、たくさんの保護者の皆様が来校してくださいまし
た。各学年の授業では、これまでの学習を振り返ったり感謝の気持ちを伝えたりと、子どもた
ちは一年間で成長した姿を保護者の皆様に披露していました。

３年 総合 ４年 総合

５年 総合 ６年 総合 全体会の様子

【学校評議員の皆様からのご意見(一部)】
・子どもたちの明るい笑顔と意欲的な学習態度に感
心した。どの授業も大変良かった。
・タブレット端末を使いこなしている点は大変素晴らし
い。ただし、タブレット端末だけに頼らずに、直接自
分の手で字を書くことも大切にしたい。
・昔と比べて、外で遊ぶ子どもたちが少なくなってい
る。体力の向上を図るためにも、体育の授業や学
校行事の工夫が必要なのではないか。

～貴重なご意見をいただきました～

今週13日(火)、
今年度２回目の学
校評議員会が開催
され、全学級の授
業を参観していた
だいた後に、校長
室にて懇談会を行いました。
学校側からは、「今年度の学校経営の振り

返り」「県学習状況調査及び新体力テストの
結果」「学校評価の結果」等についての説明
をし、評議員の皆様からは、参観した授業の

感想や学校教育に
対する貴重なご意
見をいただきまし
た。今後の指導に
生かしていきたい
と思います。

本校に４月か
ら入学する新入
生を迎えるに当
たって、今週14
日 (水 )に新入生
保護者説明会を
行いました。
春からの入学に向けて、学校からは「本校

の紹介」や「入学までの準備品」等について
説明させていただ
きました。参加さ
れたどの保護者の
皆さんも、熱心に
説明を聞いてくだ
さり、入学に向け
た準備をしっかり
と進めようという

気持ちが伝わってきました。
なお、令和６年度の入学式は、４月９日(火)

10時30分開式の予
定です。全校の子ど
もたちと職員みんな
で、新入生の皆さん
に会えるのを今から
楽しみにしています。

新入生12名の仲間入りまであと１か月半


